

KARATE CLUB DIFFERDANGE

Affilié à la Fédération Luxembourgeoise de Karaté F.L.K



Fiche nouvelle inscription Saison 2025/2026

Nom et Prénom de l'enfant/adulte : _____

Surname and first name of child/adult

(Comme sur la carte sécurité social)

(As on the social security card)

Numéro matricule de l'enfant/adulte : _____

Child /adult's registration number:

Date de naissance : _____

Date of birth:

Nationalité / Nationality : _____

Adresse et code postal : _____

Address and postcode

Tel. Privé/GSM : _____

Adresse Email : _____

Date d'entrée au Club : _____

Date of joining the Club:

Veuillez svp remplir lisiblement le formulaire / Please fill in the form legibly

IMPORTANT:

- 1) Un certificat médical / A medical certificate
- 2) Une autorisation parentale (remplir et signer ci-dessous) /
Parental authorisation (complete and sign below)

Je soussigné(e) : _____ autorise mon enfant à s'inscrire comme membre actif au KARATE CLUB DIFFERDANGE et à participer, le cas échéant, aux compétitions et championnats.

I, the undersigned: _____ authorise my child to register as an active member of KARATE CLUB DIFFERDANGE and to take part, where applicable, in competitions and championships.

Par la présente signature je donne explicitement l'autorisation au Karaté Club de Differdange d'utiliser les données du présent formulaire dans le cadre de l'organisation des compétitions et de transmettre ces données aux entraîneurs ainsi qu'à la fédération.

By signing this form, I explicitly authorise the Karaté Club de Differdange to use the data on this form for the organisation of competitions and to pass this data on to the coaches and the federation.

Differdange, le /..... / 20..... Signature :